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A Vereadora ao final assinado REQUER, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal para que envie a esta Casa de Leis, em tempo hábil, as seguintes informações a 

respeito do Programa Escola Cívico-Militar:  

1. Foi enviada verba para a implantação da escola?  

2. Se foi, de quanto foi a remessa e quanto já foi gasto?  

3. O dinheiro foi investido no prédio que foi alvo de liminar?  

4. A liminar judicial exarada pela Justiça local impediu a reforma do prédio? 

5. O prédio onde se localiza a Secretaria de Educação pertence ao Estado ou ao 

Município?  

6. Foi feita a avaliação e com que critério para a admissão dos alunos, uma vez 

que o programa prevê que seja oriundo de escolas com baixo Ideb (Índice de 

Desenvolvimento da Educação Básica)?  

7. Existem alunos egressos do ensino privado, e se tiver, quantos? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 05 de setembro de 2022. 
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